



México defiende masivamente la autonomía electoral y la democracia en las calles



Cientos de miles de ciudadanos [salieron](#) este domingo 26 de febrero (#26F) en más de 80 ciudades de México -e incluso algunas en el extranjero- a manifestarse contra el llamado “Plan B” de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el presidente socialista de México, que **consiste en destruir el Instituto Nacional Electoral (INE)**, no con reformas a la Constitución (que era el plan A), sino manipulando leyes secundarias.

Este lunes 27 de febrero se estaría promulgando este conjunto de reformas, al ser publicadas en el Diario Oficial de la Federación. Entre otras cosas **reducen el número de oficinas del INE a nivel nacional, le quitan presupuesto y personal**, y básicamente le acotan la autonomía, y lo dejan como un apéndice bajo el control central del gobierno federal.

También estuvieron en la marcha liderazgos de los principales partidos de oposición. Marchó **Marko Cortés**, líder nacional del PAN, junto con el expresidente **Vicente Fox y Santiago Creel**, actual presidente de la Cámara de Diputados, y uno de los “gallos” que podría contender en 2024 por la presidencia de la República.

En la manifestación hubo sólo dos oradores, la periodista **Beatriz Pagés**, una de las más persistentes opositoras al gobierno de AMLO, y el ex ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **José Ramón Cossío Díaz**. Ambos criticaron el Plan B de AMLO, por considerarlo inconstitucional. Será la SCJN la que revise los al menos 12 juicios de inconstitucionalidad que hasta ahora han sido interpuestos contra el “Plan B” de AMLO.

[Cientos de miles de mexicanos salen a las calles para oponerse a AMLO \(gaceta.es\)](#)